

龍瀬小学校 学校便り 令和7年6月号

学校の日々の様子や給食の献立がご覧になります！ぜひチェック！



と う や ま



子どもは好奇心の塊

校長 今村 宗一郎

毎日暑い日が続いており、梅雨を感じることが無いまま、6月19日(木)奄美地方が「梅雨明けしたとみられる」と発表されました。例年より10日ほど早いです。しかも、梅雨明けの発表を聞いて一段と暑さを感じています。今年は、台風の影響が心配される報道もあります。人的被害などが無いことを願います。

さて、この暑い日々でも子どもたちは、好奇心にあふれ、毎日を元気に過ごしています。先日は「校長先生見てください。」と子どもから声をかけられました。両手で大切そうに持っているので中をのぞいてみると、なんとカエルがいました。(私は、苦手なので触ることはありませんが、子どもたちはうれしそうに見せてくれました。)

また、校庭に毛虫がいたのを見つめ、「校長先生、これはシマグロヒヨウモンの幼虫ですよ。」と教えてくれました。(シマグロヒヨウモンの幼虫は、無害だそうです)

さっそく、理科の先生が虫かごに入れ、幼虫や、ななぎの様子が観察できるように玄関に置いてくださいました。子どもたちとは、興味津々。毎日のように観察し、成虫になったときは、すぐに報告してくれました。

『私は、特別な才能はありません。ただ、熱狂的な好奇心があるだけです。』

これは、相対性理論をはじめ、多くの発明で有名なアイエンシュタイン博士の言葉です。この「好奇心」という言葉を改めて調べてみると、「物事を探求しようとする根源的な心。自発的な調査・学習や物事の本質を研究するといった知的活動の根源となる感情」と書いてあります。好奇心なしには学びは成り立たないことが分かります。ワクワクした気持ちは人を意欲的にし、行動にかかりたくなります。子どもたちの「新しいことを知りたい」「知らないことを学ぶことは楽しい」というワクワクした気持ちを育むことは必要です。子どもたちの「好奇心」を呼び起こすために、大人は意図的にいろいろな体験を仕掛けてみる必要があります。

一学期も残り一ヶ月となりました。もうすぐ子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。子どもたちの好奇心を育むためにいろいろな体験をさせてください。

7月行事予定

2 水授業参観・学級PTA委員会活動③(評価)	給食試食会(1年)・研修部読み聞かせ(4.5.6年)
3 木 BLS教育(3年生)	学校保健委員会及び家庭教育学級【心肺蘇生講習】
8 火 フラブ活動③(評価)	SC相談日(13:00~16:00)
10 木 5時間授業	SSM相談日
11 金 土曜授業	校区PTA連絡協議会①
12 土 土曜授業	校区PTA連絡協議会②
15 火 たつせっ子会議【緑化活動】	水難事故防止運動強調期間(~8/31)
18 金 終業式 大掃除【給食あり】	家族読書の日
20 日 学校関係者評議会 動員会役員会	町就学に関する教育相談会①
23 水 SSW:スクールカルバンセラード祭り	大阪府にある「ニッキィ株式会社」様より、ライフジャケットの寄贈の申し出があり、町内のNPO法人「ゆいむすび実行委員会」様を通じて、本校へ10着が贈られました。本校を含め、町内3校(龍頬小、大勝小、赤徳小)に寄贈されたとのことです。
27 日 31 木 町就学に関する教育相談会②	ライフジャケット10着を寄贈いただきました

SSW:スクールカルバンセラード祭り	大阪府にある「ニッキィ株式会社」様より、ライフジャケットの寄贈の申し出があり、町内のNPO法人「ゆいむすび実行委員会」様を通じて、本校へ10着が贈られました。本校を含め、町内3校(龍頬小、大勝小、赤徳小)に寄贈されたとのことです。
20 日	家族読書の日
23 水	学校関係者評議会 動員会役員会
27 日	町就学に関する教育相談会①
31 木	町就学に関する教育相談会②



水泳学習無事に終了！

6月3日(火)からスタートした水泳教室が無事に終了しました。龍頬小にはプールがなく、町内の他校のプールを借用して学習です。昨年度までは、大勝小・戸口小を借用させていたのですが、今年は私名小のプールを借用して実施しました。3回という限られた回数での学習でしたが、夏休みには、安全に気を保護者の皆様には、水泳カードの押印等、御協力いただきましてありがとうございました。



児童会スローガン決まる

6月13日(金)に児童会がありました。まず、今年度の児童会スローガンを決定し、各委員会のめあて・活動発表、各委員会の取組への質問や新たな取組の提案について話し合われました。

3年生以上の児童が参加しましたが、どの学年からも、活発な意見が交わされました。

中学年の子どもたちにも刺激になりました。

て、頑張っていきましょう。

【令和7年度 龍瀬小児童会スローガン】

「人を大切にしメリハリをつけ何事にもチャレンジするたつせっ子」

引き渡し訓練へのご参加ありがとうございました

6月14日(土)に行われた引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。今後、悪天候や不審者対応等で、実際に見童引き渡しをすることも考えられますので、各家庭で児童を引き取りに来るときの車の進路等の確認ができることがあります。

なお、実施の際は、安心・安全メールで連絡しますので、学校へお問い合わせください。



し早速、
ても一
いまし
に試
した。



【町学力水準向上推進大会】
6月25日(水)18時30分から町学力水準向上推進大会が開催されます。出席者や大会の詳細は、先日配布しましたのでご確認ください。出席が割り振られている方は出席をお願いします。

【家庭教育学級及び学校保健委員会合同心肺蘇生法講習会】
7月2日(水)に、授業参観・学級PTAにあわせて計画されています。全保護者対象ですので、多数のご参加よろしくお願いします。日程等については、先日配布しました授業参観・学級PTAの案内をご確認ください。